

帯広市立栄小学校 学校便り

# さかえ



令和3年7月9日発行

【令和3年度学校経営の重点】

「和顔愛語 笑顔溢れる栄小学校」

～質の高い日常実践を通して～

【キャッチフレーズ（児童）】

「あたり前のことが  
あたり前にできる 栄っ子」

## 相手チームの健闘をたたえ、拍手する姿に感動！

6月29日（火）と30日（水）、保護者の皆様のご理解・ご協力により、スポーツフェスティバルを無事に終了することができました。新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、参観人数を制限させていただいたり、健康観察シートを提出していただいたりするなど、保護者の皆様には多大なるご協力をいただきました。大変ありがとうございました。

これまでの練習や当日の様子を見ていて、競技結果（勝敗）に関係なく、相手チームの健闘をたたえ、拍手する姿に感動しています。また、6年生にとっては小学校生活最後の運動会（代替）となりましたが、みんなで楽しもうとする姿が数多く見られ、さすが6年生であると感心しています。



【1年生・玉入れ】



【2年生・大玉転がし】



【3年生・ハリケーン】



【4年生・リレー】



【5年生・栄ダービー】



【6年生・リレー】

## 「頑張れ！」「あと少し！」応援する声が響き渡る！

本校児童の体力・運動能力、運動習慣等の現状を把握し、その分析結果に基づき体力向上への取組の充実・改善を図ることを目的として、「体力テスト」を実施しています。

内容は、①50m走、②上体起こし、③長座体前屈、④握力⑤反復横とび、⑥20mシャトルラン、⑦立ち幅とび、⑧ソフトボール投げとなっています。

この中でも、20mシャトルランは反復持久走と呼ばれるもので、子どもたちの様子を見てみると時間の経過とともに疲れが出てきていました。

そのようなときに、順番待ちの子どもたちから「頑張れ！」「あと少し！」というような応援する声が響き渡っている様子を見て、とても温かい雰囲気を感じました。



## みんなで子供のよいところを褒めていく！

先日、学校評議員の皆様にご来校をいただき、「みんなで子どものよいところを褒めていくとよいと思う。」「雪が降ったら、早めに道路の除雪をしていただくようお願いする。」など、教育活動を充実する上での貴重なご意見の頂戴しました。

今年度の学校評議員の皆様は次のとおりです。よろしくようお願い申し上げます。

◇神原文司 ◇荒地幸夫 ◇淵根光恵 ◇山本梨絵 ◇政野麗子 ※敬称略



## 修学旅行、楽しみ！みんなで楽しむ！

先日、修学旅行説明会を開催しました。ご多用の中、ご出席を賜りました保護者（第6学年）の皆様にご心より感謝申し上げます。今年度の修学旅行を次のとおり実施するよう準備を進めているところです。

6年生に聞いたところ、みんな修学旅行を楽しみにしている様子でした。このメンバーで行く修学旅行が思い出深いものになるよう”みんなで楽しむ！”ことを大切にしてほしいと思っています。

### 1 ねらい

- (1) 北海道の歴史や文化などにふれることにより、豊かな心情を育てるとともに見聞を広める。
- (2) 家庭から離れ、集団で生活することにより自立心を育て、友情を深める。
- (3) 公共施設の利用を通して、社会生活におけるよりよい態度を育てる。

### 2 期日

令和3年9月8日（水）～9月9日（木）1泊2日 ※9月10日（金）は振替休業

### 3 行程（予定）

9月8日（水）	集合（7:10～7:25）→出発式（7:30）→学校発（7:45）→ウポポイ／民族共生象徴空間（11:00）→登別マリンパークニクス（15:15）→ホテル着（18:00）→夕食（18:30）→就寝（22:00）
9月9日（木）	起床（6:15）→朝食（7:10）→ホテル発（8:30）→ルスツリゾート（9:00）→ルスツリゾート発（13:30）→学校着（18:00）→解散式（18:10）

### 4 宿泊場所

ルスツリゾートホテル&コンベンション

## 今日の給食はカレーだよ！やったあ！

食育コーナーが1階（音楽室横）と2階（保健室横）にあります。例えば、2階にある食育コーナーには給食カレンダー（左の画像）があり、今月の給食の献立を知ることができます。その給食カレンダーには、その日の給食調理の様子（右の画像）などがわかるようになっており、帯広産の小豆を使っていることや丁寧にアクをとりながら煮ていることなどがわかるようになっています。

先日、子どもたちと話をしていると「今日の給食はカレーだよ！」ということが話題になり、周りにいた子どもたちがガッツポーズで「やったあ！」と喜んでいる姿を見ることができました。

